

## **DISA JAÉN PREMIÓ A GANADORES DEL CONCURSO DE CORTOS EDUCATIVOS**

Temática fue “Previniendo embarazos en adolescentes y Prevención de la violencia”.

**Jaén, 28 de octubre del 2020.**

Con participación del Director General de la DISA Jaén, Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano; la Abogada Liliana Guevara Amasifuén, Regidora de la Municipalidad provincial de Jaén; el Representante de la Comisión Regional de la Juventud; la Coordinadora de la Estrategia de Salud del Adolescente, Obstetra Paola Aliaga Zurita y la Directora (e) Lic. Sheyla Romero Guerrero de la Dirección Ejecutiva de Promoción de la Salud de nuestra institución; se procedió la mañana de hoy de hacer entrega de premios y de reconocimientos a los ganadores del I Concurso de Cortos Educativos y que tuvo como temática la “Prevención de embarazos en adolescentes y prevención de la Violencia”, acto que se realizó en el auditorio institucional.

A través de la Resolución Directoral signada con el N° 314-2020- GR.CAJ/DSRSJ-DG/OAJ de la fecha la Dirección Subregional de Salud I Jaén reconoce a los ganadores de este peculiar concurso que tuvo por objetivo que los propios jóvenes, a través de sus propias experiencias plasmadas en el uso de las nuevas tecnologías de la comunicación, realicen cortos con contenido educativo dirigido a sus propios congéneres.

El Primer lugar fue otorgado al Video “Alto al embarazo en adolescentes” presentado por los alumnos del Tercero de secundaria: Lourdes Neyra Martínez, Mayté Verónicas Aldana Saldaña y Hames Rabbi Reyes Rojas de la I-E. “Víctor Raúl Haya de la Torre” de la ciudad de Jaén.

El segundo puesto ha sido obtenido por el alumno del 5° de secundaria: Neyver Efraín Lucero Santiago de la I.E. “San Martín de Tours” del distrito de Pomahuaca, quien presentó el corto denominado “En un minuto”; y por su parte el tercer lugar fue ocupado por el alumno del 4° de secundaria Cristyan Alexis Fernández Muñoz de la I.E. “Sagrado Corazón” de la ciudad de Jaén con el video denominado “Tienes derecho a crecer seguro y sin violencia”.

Hay que señalar que tanto el 1° y 3° puesto recibieron de manos del Titular de la DISA Jaén y la Regidora de la MPJ., los respectivos premios por haber ocupado los primeros lugares de este I Concurso de cortos educativos convocado por la Estrategia de salud del adolescente y la Dirección de PROMSA; mientras que el 2° lugar será premiado en su propio distrito y en la que se espera la participación de las autoridades locales de Pomahuaca.

Durante su alocución el Dr. Cabellos Altamirano se mostró sorprendido por la calidad y el contenido de los cortos, que en total fueron 12 los presentados, y del compromiso de estos

aliados estratégicos para la prevención del embarazo en adolescentes y la prevención de la violencia, enmarcados en las actividades por la Semana de Prevención del Embarazo en adolescentes promovido por el Ministerio de salud.

“Es sumamente grato ver el esfuerzo y la calidad de estos cortos....La sensibilización que desde la muestra de estos cortos hechos por los propios jóvenes para otros jóvenes, es la muestra que podemos hacer cosas mayores en la prevención de cualquier tipo de patologías que Jaén tiene; y en este caso evitando embarazos no deseados en los adolescentes; esperando que el año próximo ya no solo sean 12 los trabajos presentados, sino que sean muchos más...Y espero que esto sea replicado en los medios de comunicación como nuestros aliados estratégicos en las tareas preventivas y promocionales de la DISA Jaén”, sentenció el Director General de la DISA Jaén.









